



PLATAFORMA POR EL ANTICIPO DE LA EDAD DE JUBILACIÓN

COMUNICA

Tras el nombramiento de un nuevo Presidente del Gobierno que conllevará la designación de nuevos Ministro/as, tened la plena seguridad que esta Plataforma continuará exigiendo la aprobación del Real Decreto de la jubilación anticipada, gobierne quien gobierne.

Después de tantos años de trabajo y toda la tarea hecha, vamos a conseguir más pronto que tarde que nuestro objetivo sea una realidad.

JUBILACIÓN ANTICIPADA YAAAAAA

03/06/2018

UPM ACCION SINDICAL



PLATAFORMA POR EL ANTICIPO DE LA EDAD DE JUBILACIÓN

COMUNICA

Tras el nombramiento de un nuevo Presidente del Gobierno que conllevará la designación de nuevos Ministro/as, tened la plena seguridad que esta Plataforma continuará exigiendo la aprobación del Real Decreto de la jubilación anticipada, gobierne quien gobierne.

Después de tantos años de trabajo y toda la tarea hecha, vamos a conseguir más pronto que tarde que nuestro objetivo sea una realidad.

JUBILACIÓN ANTICIPADA YAAAAAA

03/06/2018

UPM ACCION SINDICAL